

25. August: Ständchen der Musikkapelle für ihren ehemaligen Kapellmeister Rudi Molin-Pradel, der rüstig seinen 75. Geburtstag feiert.

28. August: Ein Regentag. Frauenwallfahrt nach Obermauern im Osttiroler Virgental.

4. September: Tragischer Unfall! Der 17jährige Arno Schlechtleitner verunglückte mit seiner Mutter (diese schwer verletzt) mit seinem Moped in der Nähe der Schwoicher Brücke tödlich. Die Schützengilde verliert einen Meisterschützen.

5. September: Die Landjugend organisiert zu Achrain/Heisen ein Preismähen.

6. September: Die Zeitungen verweisen immer häufiger auf das Baumsterben in unseren Wäldern, bedingt durch die Luftverschmutzung.

16. September: Beerdigung des Ehrenringträgers Ägydius Steinbacher, langjähriger Gemeindegassier, Fähnrich der Schützenkompanie und Schützenmeister der Gilde.
Gestorben ist im 74. Lebensjahr, nach langem, schwerem Leiden, der Altbauer zu „Harrissen“, Ehrenmitglied der Musikkapelle, Josef Standl. Mitglied der Sängerrunde Schwoich.

26. September: Herr Bürgermeister, Hw. H. Pfarrer und eine Gruppe Schwoicher fahren nach Hütttau, um das 70jährige Priesterjubiläum von GR. Ernst Marcheale mitzufeiern.

2. Oktober: Egerbacher Schützenkapelle – Aufsetzen des Daches.

3. Oktober: 10 Jahre Gemeindebücherei: Rechenschaftsbericht der Büchereileiterin Fr. SR. A. Gottinger. Buchausstellung in der Halle der Schule, musikalisch umrahmt von der Musikkapelle.

15. Oktober: Beginn des Grenzland-Manövers und Probe der allumfassenden Landesverteidigung. Schwoich mit einbezogen.
In Kufstein: Großausstellung von Dorfbildchroniken seitens der Chronisten des Bezirkes Kufstein.

16. Oktober: Konzert der Militärmusikkapelle Oberösterreich in der Halle der Schule. Anschließend Informationsvortrag im Veitensaal: Das Bundesheer in der Landesverteidigung.

17. Oktober: 10 Uhr Feldmesse am Dorfplatz; Bundesheer und Reservisten, Kranzniederlegung am Kriegerdenkmal.

20. Oktober: „Großkampftag“ in Schwoich (Osterndorf, Eiberg und Äußere Höhe) mit Panzern, Hubschraubern, Flug- und Panzerabwehr vor dem diplomatischen Corps.

22. Oktober: Militärschlußparade in Kufstein. Störversuche der Bundesheergegner.

26. Oktober: Nationalfeiertag. Unser Bgm. ÖR. Josef Thaler erhält aus der Hand des LH. ÖR. Eduard

Wallnöfer das Verdienstkreuz des Landes Tirol. Eine ehrende und verdiente Auszeichnung.

5. November: Der Abwasserverband Kufstein und Umgebung eröffnet sein regionales Klärwerk in Kufstein.

23. November: Beerdigung der Frau Anna Pichler, Inwohnerin des ehemaligen Brenner-Hauses zu „Rußland“.

2. Dezember: Aus der Gemeindestube: Das Schwoicher Kanalnetz soll in sechs Jahren ausgebaut sein. Die Schwoicher Ortsbücherei ist Vorbild für die Gemeindebücherei in Thiersee.

4. Dezember: Firstfeier der im Rohbau fertig gewordenen Egerbacher Schützenkapelle.

11. Dezember: Adventfeier in der Schule mit einem Weihnachtsbasar.

15. Dezember: Sonnenfinsternis – Wegen starker Bewölkung nur schwach feststellbar.

23. Dezember: Beerdigung des Ehrenbürgers und Altbürgermeisters ÖR. Josef Ellmerer, der im 90. Lebensjahr nach einem Schlaganfall gestorben ist. Schwoich verliert eine verdiente und markante Persönlichkeit.

27. Dezember: Öffentliche Gratulation in der Halle der Schule zum 60. Geburtstag und zur hohen Landesauszeichnung unseres Bgm. ÖR. J. Thaler. Ein Dorf dankt!

1983

6. Jänner: Schon traditionell die Christbaumversteigerung der Sängerrunde Schwoich; diesmal mit einer weihnachtlichen Beigabe: das Hirtenspiel „Die Schäfersbaum“.
Kein Wintersport, denn es herrschen frühlinghafte Witterungsbedingungen.

10. Jänner: Der Rentner Sebastian Huber zu Egerbach ist im Alter von 79 Jahren gestorben.

15. Jänner: Endlich! Es schneit den ganzen Tag. Die Biathlonmeisterschaften scheinen „gerettet“, müssen aber auf den 29. Jänner verschoben werden, denn auf Schnee folgt Regen.
21.000 Schilling haben die Sternsinger für die Mission ersungen.
In Kufstein wird Primarius Dr. Josef Thaler zu Grabe getragen, 66 Jahre alt, eine Persönlichkeit, geprägt durch tiefe Menschlichkeit.

18. Jänner: Der wärmste Jännertag des Jahrhunderts; 20 Grad laut Radiomeldung.

2. Februar: Vor 40 Jahren die Katastrophe von Stalingrad und die Wende des Zweiten Weltkrieges.

8. Februar: Der Hl. Vater erklärt das Jahr 1983 zum Außerordentlichen Heiligen Jahr in Erinnerung an